



7ème Rencontres Cinématographiques de Loudun pour la Solidarité et la Tolérance

publié le 27/03/2012

Et de sept ! Sept éditions de découvertes, de rencontres et d'émotions au coeur du septième art. Les Rencontres Cinématographiques pour la Solidarité et la Tolérance, organisées par le Lycée Guy Chauvet, vont une fois de plus faire briller les yeux des spectateurs loudunais et d'ailleurs !

Quatre jours, quatre films. Tournés dans l'urgence ou minutieusement préparés, en France ou à l'étranger, ancrés dans la réalité du monde mais intemporels, centrés sur quelques personnages singuliers, mais universels... Les quatre oeuvres présentées cette année sont

autant de mains tendues vers l'autre, défendant l'égalité et le droit à la différence. Leurs réalisateurs nous font l'honneur d'être présents à Loudun pour rencontrer les élèves et le grand public. Ils en sont ici chaleureusement remerciés.

Deux temps forts viendront également ponctuer cette semaine : une master-class avec Jean-François Laguionie, réalisateur du très beau « Tableau », et un atelier-leçon de cinéma par une toute jeune réalisatrice, Juliette Baily, qui fera découvrir la magie de la pixilation...

Et comme toujours, les cahiers pédagogiques remis aux enseignants permettront à un millier d'élèves d'étudier les films en classe. Une manière originale de combattre, par le cinéma, toutes les intolérances, d'espérer un monde meilleur, de fraternité et de compréhension.

Une fois de plus, les Rencontres Cinématographiques de Loudun s'annoncent riches pour chacun de nous.

Vous pouvez retrouver le site internet consacré aux rencontres en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.cine-solidarite-tolerance.fr/>